

Síntesis Deportiva



Federico Coria reemplazará a Federico Delbonis en la Copa Davis

Federico Delbonis se bajó de la Copa Davis. El azuleño comunicó que no jugará la serie ante República Checa (viernes 4 y sábado 5 de marzo en el Lawn Tennis Club) debido a un problema en su cadera. Su reemplazante será Federico Coria.

“Junto a mi equipo de trabajo y cuerpo médico tomamos la decisión de bajarnos del equipo de Copa Davis porque debemos realizar un tratamiento en la cadera, como parte de un necesario proceso que espero pueda beneficiar a mi carrera tenística”, comenzó Delbo en un posteo en su cuenta de Instagram.

Y agregó: “Estaba muy ilusionado con jugar nuevamente para mi país e intenté todo lo posible para retrasarlo, pero estos dolores se agravarán si sigo jugando sin realizar dicho tratamiento”.

La FIFA deja a Rusia afuera del Mundial y UEFA suspende a los clubes

A raíz de la invasión de Rusia a Ucrania, la FIFA tomó una tajante decisión: dejar al equipo de Valeri Karpin afuera del Repechaje de las Eliminatorias UEFA tras la recomendación por el COI a las federaciones y a los organizadores de competencias para que «no inviten ni permitan la participación de deportistas o dirigentes rusos o bielorrusos» en ninguna de ellas.

El anuncio oficial llegó a través de un comunicado del máximo ente del fútbol mundial. En el mismo se indica que tanto los equipos rusos como sus selecciones nacionales no podrán participar de competencias organizadas tanto por UEFA como por FIFA. Así, la Federación Rusa de Fútbol se verá impedida de continuar su participación en las Eliminatorias UEFA y Polonia, su rival, avanzaría directamente en la llave 2 (el partido estaba pautado para el jueves 24 de marzo en Moscú, a las 14, pero los polacos ya se mostraron en contra de jugar).

Sebastián Báez cayó contra Pedro Martínez en la final del ATP 250 de Santiago

El tenista argentino Sebastián Báez, actual número 78° del ranking ATP, perdió 6-4, 4-6 y 4-6 frente al español Pedro Martínez (72°) por la final del ATP 250 de Santiago y desaprovechó la gran posibilidad de lograr su primer título en el circuito.

Báez se quedó 6-4 con el primer parcial de la final en el ATP 250 de Santiago de Chile. En el segundo set, Martínez quebró en el décimo game y se lo llevó también 6-4, mientras que en el tercero se repitió el parcial a favor del tenista español que, a diferencia de Báez, logró el primer trofeo ATP de su carrera.

El joven de 21 años llegó a esta instancia tras vencer al español Albert Ramos Viñolas (32), con parciales de 6-4, 4-6 y 6-2; mientras que su rival venía de doblegar al local Alejandro Tabilo (113), con parciales de 5-7, 6-4 y 6-4.